
会 議 録

第１４回定例会

開会 平成２４年１１月７日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２４年１１月７日 午後１時００分

２ 閉 会 平成２４年１１月７日 午後１時２７分

３ 出席委員 委員長 佐藤 紘子

委 員 水口 艶子

委 員 筒井 直典

委 員 田村 典子

委 員（教育長）佐野 義行

４ 出 席 者 副 教 育 長 原内 司

教 育 次 長 尾崎 好秋

教 育 次 長 高橋 博義

特 別 支 援 教 育 課 長 桒原 孝司

教 育 総 務 課 長 東端 久和

教 育 総 務 課 副 課 長 藪下 武史
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配布されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議事に入ることを告げる。

《協議事項１ 盲学校・聾学校の校名の決定について》

委員長 説明を求める。

特別支援教育課長 校名募集の状況、校名候補選定委員会の審議概要と校名候補選定結果

等を説明する｡

〈質 疑〉

水口委員： 校名決定に関して，他の特別支援学校は地名＋支援学校となってい

るが，「徳島」は大きすぎないか。全体としてはどうか。

特別支援教育課長： みなと高等学園は公募し，小松島をイメージした「みな

と」に決定した。他の特別支援学校は，旧の町名がついている。盲学校・聾

学校は両校とも全県下の視覚・聴覚障害児を対象としているので，問題はな

い。

筒井委員： 選定委員会の意見は県民の意見を代表していると思うので尊重した

い。選定委員会ではどのような意見がでて校名候補の選定に至ったのか。

特別支援教育課長： 選定委員会では，

・全国に出ていったときに，「とくしま」をアピールできるような校名がよ

い。

・両校の障害を表す校名がよい。

・親しみやすさを表すため，ひらがなの表記も入れたい。

などの意見があり，３点の校名候補を選定した。

筒井委員： 選定委員会で選出した校名候補３点に，順列はないのか。

特別支援教育課長： ３点とも同列で，優劣はない。

委員長：校名を１つに絞るため挙手をお願いする。

「徳島」が４名、「とくしま」が１名となった。
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委員長 協議事項１を議案第３８号として付議してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第３８号について「盲学校・聾学校の校名を徳島県立徳島視覚支援学

校、徳島県立徳島聴覚支援学校」と決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第３８号について「盲学校・聾学校の校名を徳島県立徳島視覚支援学

校、徳島県立徳島聴覚支援学校」と決定する旨を告げる｡

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後１時２７分


